

RINGKASAN

Tata Laksana Pemeliharaan Induk Sapi Laktasi Peranakan *Friesian Holstin* (PFH) di KSUD Margo Makmur Mandiri - Kota Batu, Abdul Kader, Nim C31191101, Tahun 2022, 46 hlm., Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Erfan Kustiawan S.Pt., M.P., IPM. (Dosen Pembimbing), Bobby Irawan, S.Pt. (Pembimbing Lapangan PKL di KSUD Margo Makmur Mandiri).

Peternakan sapi perah merupakan salah satu usaha dibidang peternakan, yang mulai diminati oleh sebagian masyarakat di Indonesia dikarenakan sapi perah mempunyai kemampuan dalam menghasilkan susu dalam jumlah besar. Pada umumnya, Sapi perah termasuk dalam spesies *Bos Taurus*. Sapi perah dicirikan dengan puting susu yang terlihat jelas dan otot daging yang lebih sedikit dibandingkan dengan sapi potong. Sapi perah dapat digembalakan oleh petani maupun dipelihara didalam kandang komersial dalam usaha peternakan susu. Ukuran peternakan dan jumlah sapi dapat bervariasi tergantung luas kepemilikan lahan dan struktur sosial.

Secara umum tujuan dari praktik kerja lapang (PKL) ini adalah untuk meningkatkan wawasan kepada mahasiswa serta menambah pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan di lapangan. Selain itu juga dapat melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan atau kesengajaan yang ditemui di lapangan dengan yang diperoleh dari bangku kuliah, melatih mahasiswa mengerjakan pekerjaan lapangan serta sekaligus melakukan serangkaian keterampilan yang sesuai dengan bidang keahliannya.

Praktik kerja lapang (PKL) ini dilaksanakan dari tanggal 01 September sampai 31 Desember 2021 di satu lokasi peternakan yang dilaksanakan di KSUD Margo Makmur Mandiri yang berlokasi di Dusun Brau, Desa Gunungsari, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu, Provinsi Jawa Timur.

Kegiatan PKL di KSUD Margo Makmur Mandiri meliputi kegiatan Sanitasi kandang dari membuang kotoran sapi perah, memandikan sapi perah, memberi pakan, membuat pakan, melakukan pemerahan, penampungan susu dan Tatalaksana Pemeliharaan Induk Sapi Laktasi Peranakan *Friesian Holstin* (PFH).